



Sanmiguel Alcalde
15 h · 🌐

📢 ¡Una gran noticia para la comunidad de Yarima! 📢

Hemos entregado un total de 1111 kits pedagógicos a los niños y niñas del corregimiento de Yarima, desde los grados cero hasta quinto! Todo esto ha sido posible gracias a una importante gestión con Ecopetrol, en estrecha coordinación con el enlace del ICBF y la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario.

Esta iniciativa demuestra nuestro compromiso sólido con el desarrollo educativo de la niñez.
#Hagámoslo por la niñez



👍❤️ 89

6 comentarios · 12 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir

Más relevantes ▾

👤 Escribe un comentario... 🗨️ 📷 📍 📧 📎

👤 **Marco Ordóñez**
Así es
8 h · Me gusta · Responder

👤 **Saul Sanmiguel Velasco**
Gracias alcalde su gestión hace realidad con obras y confirma su palabra empeñada. Dios le siga concediendo puertas abiertas y se cumpla la totalidad de sus propuestas por el mejoramiento y calidad de vida de Sanvicente y sus habitantes...el crítico más... Ver más
12 h · Me gusta · Responder · Editado 2

👤 **Maria Fernanda Hernandez Gomez**
Excelente gestión
13 h · Me gusta · Responder

👤 **Maria Esperanza Duran Ayala**
Felicitaciones señor Alcalde y agradecerle a señores de Ecopetrol Dios los bendiga siempre 🙏 por esa buena gestión esperamos la colaboración del arreglo de la carretera de yarima al 27 que Ya están los recursos Gracias
11 h · Me gusta · Responder · Editado

👤 **Mireya Pabon**
ECOPETROL 🇵🇪 nuestro mejor aliado...
12 h · Me gusta · Responder

👤 **Doris Gomez Beltran**
Lo esperamos en la sede B COLNUPAZ.
13 h · Me gusta · Responder

